



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 154  
25 de julio de 2023

## Posgrados de la Facultad de Jurisprudencia fortalece lazos académicos en México

Brenda Guerrero Vela, Directora del Consejo de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador, fue invitada a eventos académicos organizados por la Universidad ISIMA Toluca en México. Durante su participación en varios talleres y ciclos en los campus de las ciudades de México, Querétaro y Toluca, disertó sobre temas de Derechos Humanos de la mujer y Democracia; Equidad y Género; Taller de Teoría del Delito y el panel sobre el Hacinamiento Carcelario, en el cual recibió varios reconocimientos, incluido la Presea Internacional Alianza de Universidades Hispanoamericanas "Alas de Excelencia" de la Universidad ISIMA México.

Como resultado de esta visita, se produjeron alianzas académicas internacionales con otras Universidades de Estados Unidos, Perú, Colombia y México con el objetivo de fortalecer la labor educativa con la Universidad Central del Ecuador.

Cabe resaltar que el Posgrado de Jurisprudencia realizó eventos virtuales durante la época de pandemia, en los que se trató temas como derechos humanos, derechos de la mujer a fin de desterrar todo tipo de violencia, acorde a las políticas públicas del país. Estas actividades permitieron que las universidades en México incorporaran el análisis jurídico de la docente en sus eventos académicos.

En esta participación se destaca el trabajo de la académica como Directora del Consejo de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia y su contribución en la promoción y fortalecimiento de los derechos de la mujer y el fortalecimiento de las alianzas académicas internacionales para fortalecer la imagen institucional de la Universidad Central del Ecuador.

I.F

